



## In Memoriam Rot Conrad TUCHSCHMID

5 AVRIL 1953 – 17 JANVIER 2019

*Un rire...que peut-être une larme va suivre !*

Dire « au revoir » à un ami, c'est facile ... Salut, à bientôt, Tschuss, bis bald, auf Wiedersehen, Ciao,

Dire « adieu » pour toujours à un très cher ami rotarien est chose difficile...très difficile !



### EN UN CLIN D'ŒIL

- IN MEMORIAM CONRAD TUCHSCHMID
- DECOUVERTE DU RHUM, PRENEZ VOS PRÉCAUTIONS
- VOLONTAIRES, RÉSERVEZ LES DATES DU 21.07 ET 9.08

En ces heures tragiques, où des liens craquent, seuls les souvenirs demeurent...

Notre club est en peine ; il a perdu l'un de ses membres emblématiques de ces trente dernières années.

Né le 5 avril 1953, fils cadet de feu Rot Jürg Tuchschiid, le gentleman-farmer du club, établi à la fameuse «Grange du Bras» à Noville, Conrad a été accueilli au RC Aigle en 1986. Parrainé par un vrai sage, notre ancien membre des champs, Jean-

Rotary



SOYONS  
L'INSPIRATION

Pierre Borgeaud, maraîcher émérite à Chessel.

Engagé, volontaire, minutieux et un peu « serrure », Conrad prendra rapidement le poste de trésorier du club jusqu'à son année de présidence en 2001... puis à nouveau quelques années plus tard.

Peu enclin aux travaux des champs, c'est dans les luminaires et la décoration intérieure qu'il œuvra de nombreuses années. Au décès de son père il reprendra également la gestion du domaine, aidé par de fidèles fermiers.

Nous le savions atteint dans santé ... L'espoir, sa tenace volonté, son courage, sa lutte acharnée contre la maladie n'ont pas suffi à le garder parmi nous.

A toute sa famille, à ses fermiers, à Antoinette Mottier, fidèle compagne de son père Jürg, nous adressons notre profonde sympathie et nos plus sincères condoléances.

Conrad : pourquoi...TOI ?

Nous te disons ADIEU

*PDG Franz-H. Gilliéron*



Stéphane  
Grau

## BULLETIN

De retour de ses différentes aventures extramuros, le RC Aigle s'est retrouvé ce jeudi 07 février 2019 dans son fief au restaurant de la Couronne à Yvorne.

Le président Luc del Rizzo a bien entendu pris la parole, revenant sur la cérémonie d'adieu à Conrad Tuchschild, très chargée en émotion, où de nombreux Rotariens s'étaient rendus. Une cérémonie à la fois sobre et très élégante, à l'image du défunt, membre du Rotary Club Aigle et ami de chacun, Conrad.

C'est tout naturellement que le Past-District-Governor, PDG Franz-Henri Gilliéron s'est proposé pour rédiger la notice

**RÉUNION DU 7 FÉVRIER, À LA COURONNE D'YVORNE**

**PRÉSIDENCE :**

LUC DEL RIZZO

**BULLETINIER:**

STÉPHANE GRAU

**PRÉSENCES À L'EXTÉRIEUR**

FRANZ-HENRI GILLIÉRON,

AU RC AUBONNE

**ROT. VISITEURS-INVITÉS :**

NOP

**APÉRITIF :**

OFFERT PAR LE CLUB

**TAUX DE PRÉSENCE :**

UNE PETITE DIZAINE DIT-ON

nécrologique de Conrad, rappelant qu'il avait également rédigé celle de son papa Jürg. Son magnifique et émouvant texte sera évidemment relu lors du déjeuner d'amitié de club d'Aigle vendredi prochain, le 15 février, et placé sur le site du club.

## Dates de l'action multi-club en faveur de mine-ex

Pour la partie un peu plus rituelle de la réunion rotarienne, le président del Rizzo effectue un petit rappel des événements à venir, notamment sur l'opération mine-ex qui engagera notamment 2 x 8 Rotariens volontaires Aiglons lors des représentations de la Fête des Vignerons:

**le 21 juillet pour celle de 11 heures et**

**le 9 août pour celle de 21h**

## A VOS AGENDAS

**NB: à jour sur le site du club**

- |          |                             |                         |
|----------|-----------------------------|-------------------------|
| 15.02.19 | Conférence RHUM La Couronne | Déjeuner d'amitié       |
| 21.02.19 | Apéro Time !                | Le Caveau des Vignerons |
| 22.02.19 | Déjeuner d'amitié           | La Couronne             |
| 01.03.19 | Déjeuner d'amitié           | La Couronne             |



Les volontaires se chargeront des consignes des vestiaires.

Le président est très confiant que chaque Rotarien sera prêt à mouiller le maillot pour cette belle action.

L'opération Guillon suit aussi son cours, la date du 26 avril reste actuelle.



## Conclusions en terrasses

Les Rotariens aiglons se sont même adonnés aux joies de la dernière rincette sur la terrasse, malgré la température hivernale l'ambiance était des plus chaude (veut-on nous faire croire).

Le Président et son successeur, Hans-Ruedi Gerber, tout deux le cigare au bout des lèvres, se tiennent chaud.

## Pensée du jour

Francis Blanche l'a si bien dit :

*La véritable amitié sait être lucide quand il faut, aveugle quand elle doit.*



Pendant ce temps, le bulletinier en chef, Jacques Gamboni, écumait d'autres terrasses. Il nous ramène ces 2 photos de Finlande (cf page 1)